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市工商系统

专项整治节日食品市场
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本报讯 （记者朱传胜 通讯

员薛贝利） 中秋节即将来临，市

工商局决定利用一个月时间，集

中力量在全市范围内开展节日市

场食品专项整治，截至目前，已对

查处的不合格食品进行了退市处

理，责令

15

户索证索票不健全经

营户进行整改， 取缔无照经营食

品户

6

户。

此次专项整治活动以月饼、

乳制品、儿童食品、散装食品、糕

点、饮料、腌制食品、膨化食品、豆

制品、酒类、肉制品、食用油以及

酱油、 食醋等主要节日消费食品

为重点品种；以城乡接合部、旅游

景区、学校周边，特别是农村食品

市场为重点区域；以商场、超市、

食品批发市场、 集贸市场等为重

点场所；以小型食品超市、小食杂

店为重点对象， 集中开展食品专

项执法检查， 其中月饼市场专项

整治将成为重中之重。

全市各级工商部门着力整治

月饼经营中存在的质量不合格、

过度包装、 搭售其他商品等损害

消费者合法权益的突出问题；依

法打击月饼经销中的掺杂使假、

短斤少两、虚假标示、欺诈销售等

违法行为。同时，市工商系统还加

强了对节日市场食品质量的抽样

检验和快速检测工作， 已快速检

测月饼

14

个批次。

中站工商分局

开展中秋月饼市场整治

������

本报讯 中秋节将至， 中站

工商分局组织执法力量， 对节前

市场开展食品安全专项整治，出

动执法人员

260

人次， 检查食品

经营户

700

多户， 下达责令整改

通知书

10

份， 未发现 “问题月

饼”。

该分局一是集中开展月饼市

场专项执法检查， 严把月饼市场

准入关， 加强对流通领域月饼质

量的监管；二是以节日消费量大、

消费者申诉举报多以及与群众生

活密切相关的食品为重点品种，

强化对米、面、油、肉、禽蛋、水果、

饮料、 酒类等节日重点商品的专

项执法检查；三是以农村、城乡接

合部等为重点区域， 加大对小食

品店、小商贩、小摊点、小作坊、小

集市的检查力度， 重点查处无照

经营和制售假冒伪劣食品违法活

动。

(

关慧清

)

周庄工商所

获省级群众满意基层站所称号
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本报讯 （记者朱传胜 ） 近

日， 修武县工商局周庄工商所举

行了省级群众满意基层站所先进

单位揭牌仪式， 这是该局首个获

得该项荣誉的工商所。

近年来， 周庄工商所坚持以

人民满意为目标， 以服务地方经

济发展为宗旨， 以基层工商所规

范化建设为基础， 以社会公开评

议为检验标准， 不断创新工作思

路， 优化服务质量， 转变工作作

风， 努力构建和谐工商。

该所对外实行政务公开， 简

化办公程序， 推行首问责任制、

限时办结制 、 “一口清 ” 等制

度， 为前来办事的群众提供优质

服务 。 同时 ， 在注册登记工作

中， 该所实行上门服务、 延时服

务等， 优化投资环境， 并且主动

接受社会公开评议， 每年还让辖

区个体工商户代表和企业代表为

该所工作进行测评打分， 真正做

到了为民所想、 为民所盼。

市工商局运用“一三三四六”工作法开展教育整顿活动
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本报讯 （记者朱传胜 ） 为解

决全市工商干部在思想认识、 服务

发展、监管执法等方面存在的问题，

从

7

月

20

日起，市工商局运用“一

三三四六”工作法，开展为期两个月

的以建设“五个工商”为抓手的集中

教育整顿活动，成效明显。

“一三三四六 ”中的 “一 ”是指

建立健全一套工作机制。 其中包括

制订一个活动方案、成立一个领导

小组、制订一个督导方案。 此举明

确了活动目标， 界定了活动范围，

细化了实施步骤 ， 严格了工作要

求，确保活动全面有效开展 ，使这

项活动不走过场。

“一三三四六 ” 中的前一个

“三”是指开好“三个会”，即开好动

员会、开好推进会、开好汇报会。 此

举旨在提高全市工商干部对集中

教育整顿活动重要性和必要性的

认识，确保层层有动员 、层层有认

识、层层有行动。 截至目前，全市工

商系统召开动员会

38

场、 推进会

20

余场、 汇报会

5

场。 “一三三四

六”中的后一个“三”是指丰富创新

活动的“三个载体”，即对内在局域

网站上开辟活动专栏，对外借助媒

体强化舆论宣传、户外悬挂条幅和

制作展板。 截至目前，该局悬挂宣

传横幅

101

条， 制作宣传展板

81

块， 并在媒体上刊登

13

个此类新

闻报道。

“一三三四六 ”中的 “四 ”是指

推进的 “四种学习”， 即领导带头

学、突出重点学、结合工作学和跳

出书本学。 截至目前，该局已组织

19

次领导带头学、带头记、带头悟

的集中学习，开展廉政谈话

119

人

次。 此外，该局还组织全体人员观

看警示教育片

33

次， 开展专题讲

课

13

次， 并组织干部工人参观教

育基地

16

次。

“一三三四六 ”中的 “六 ”是指

要加强“六个查”，即一查领导重视

程度和组织力度，看主要领导是否

负总责， 分管领导是否亲自抓，机

构是否健全、完善；二查学习范围、

学习对象、学习内容、学习时间是

否达到要求；三查集中学习 、主动

自学是否有记录，是否有读书笔记

和心得体会；四查党员的思想认识

是否得到提高；五查党员的作风是

否端正、务实；六查是否做到学习

工作“两不误、两促进”。 该局采取

“六个查”， 加强督促检查指导，提

高学习的针对性，确保学习动员取

得实效，为查找问题阶段打下了坚

实的基础。 截至目前，该局开展督

导

122

次。

市工商局专业分局

成功调解一起汽车销售纠纷
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本报讯 近日，市工商局专业

分局根据消费者投诉，成功调解了

一起汽车销售纠纷，维护了消费者

的合法权益。

消费者高先生在某汽车销售

店购买了一辆价值近

6

万元的汽

车。 在验车过程中，由于室内光线

比较暗，未发现前保险杠与车身颜

色不一致。第二天，高先生发现后，

怀疑前保险杠进行了二次喷漆，为

此非常气愤，要求赔偿。 双方多次

协商未果， 高先生投诉到了该分

局。

经调查，该汽车经销商在未告

知消费者的情况下，对新车保险杠

进行了喷漆， 并销售给消费者，侵

害了消费者的知情权。在调解过程

中，汽车经销商对于车身与前保险

杠颜色不一致表示道歉，同时提出

了三个解决方案：退车、换车或给

予一定的优惠。 最终经过调解，该

经销商同意赠送价值

2000

元的汽

车维修费用， 消费者表示同意，签

订了调解协议。 （赵宏运）

啤酒内有杂质

消费者获赔一千元
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本报讯 近日，武陟县消费者

协会接到消费者亢某的投诉，称与

朋友一起喝了含有杂质的啤酒，喝

过以后出现呕吐、头晕等症状。 亢

某与经销商协商无果，便请求消协

帮助解决。

前不久，亢某在武陟县谢旗营

镇某超市花

65

元购买了

5

件新乡

市寒山啤酒有限公司生产的金小

麦啤酒，在与朋友饮用了大半瓶时

发现啤酒内有大量的杂质沉淀，随

即看了生产日期，该啤酒在保质期

内， 后又对其他啤酒进行了查看，

发现还有部分啤酒有杂质沉淀。下

午

3

时，亢某出现了呕吐、肚疼、头

晕等症状， 与经销商多次协商无

果，无奈之下，到消协投诉，要求赔

偿经济损失。

武陟县消协经过调查，证实沉

淀等杂质确属酒瓶未刷净。该消协

多次与厂家联系调解，最后双方达

成一致意见，厂家一次性赔偿消费

者

1000

元，消费者非常满意。

（郝天佑 申付玲）

马村工商分局大力整治农村市场
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本报讯 今年年初以来，马村

工商分局积极开展农村市场整治

工作，加大农村市场监管力度，促

进了农村市场秩序进一步规范 、

环境进一步改善， 有力地维护了

农民消费安全，给力新农村建设。

积极应对突发事件， 全力维

护市场稳定。 该分局针对双汇瘦

肉精事件，加强农产品、生鲜猪肉

市场监管， 组织开展食品市场专

项整治行动，迅速 、全面清查 “问

题食品”，严防“问题食品”流入农

村市场。 针对抢购碘盐事件，该分

局一方面加强市场监督检查 ，积

极运用行政指导、 行政告诫等手

段制止谣言，要求各超市、商店采

取限购措施，主动进行宣传解释，

引导科学理性消费； 另一方面积

极配合物价部门， 严肃查处恶意

炒作、串通涨价 、哄抬价格 、囤积

居奇等不法行为， 有效维护市场

稳定和安全。

加强各类食品市场监管 ，确

保市场消费安全。 该分局一是突

出农村食品市场监管， 重点查处

无证无照经营食品、 销售过期变

质或假冒伪劣食品、 非法销售注

水肉或变质大米等违法行为 ，促

进落实市场食品安全准入制度 ，

确保市场食品消费安全； 二是突

出农资市场监管，深入开展“红盾

护农”行动，以种子、化肥、农药和

农机配件等为重点， 依法查处制

售假冒伪劣农资商品、商标侵权、

虚假宣传和无照经营等不法行

为；三是突出农村家电市场监管，

以维护家电市场为重点， 依法严

厉打击借 “家电下乡”和“以旧换

新” 名义销售不合格和假冒伪劣

家电商品等违法行为。

（海珍 亮亮）
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中秋节将

至，近日，高新

工商分局李万

工商所对辖区

的万鑫商城月

饼市场进行了

检查， 确保消

费者吃上放心

月饼。

刘光新 摄

焦作市工商局

焦 作 日 报 社

第 7４3期

联办

焦作市工商局
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联办

“我的儿子今年上六年级，

我和孩子爸爸由于工作比较繁

忙，孩子下学后没有地方去，于

是我就把孩子送到了学校附近

的午托部。 尽管这样的做法在

一定程度上缓解了孩子的托管

问题， 但是这种私人开的午托

部无论从安全还是饮食上，都

没有相关的部门去监管， 都让

我们家长不放心， 可是不送过

去又没有办法。 如果学校能够

开办午托部的话，该有多好啊！

把孩子送到学校家长是最放心

的！ ”这是焦作论坛网友【冰凝

梦】最近在论坛上发布的帖子。

帖子中，【冰凝梦】 表达了对孩

子所在的私人午托部感到不放

心却又很无奈的感受， 并且提

出了让学校开办午托部的建

议。

放学后，孩子由谁来接？放

学早了， 孩子到哪里去打发课

外时间？ 不少双职工家庭越来

越为这些问题所困扰。 把孩子

送进午托部更是成为很多家长

的“无奈之举”。

【 冰凝梦 】帖子中所诉说

的烦恼正是代表了众多网友的

心声，而她所提出的“让学校开

办午托部” 建议更是引起了众

多网友的议论。

亲爱的网友， 您对目前各

个学校门口良莠不齐的午托部

有哪些看法？您有对网友【冰凝

梦】提出的建议有什么看法？或

者您对午托部的发展和管理上

有什么想法？欢迎您积极留言！

私人午托部家长不放心

网友呼吁学校办午托部

本报记者 石媛媛 本报通讯员 何 磊

私人托管班 家长不放心

网友 【小林 】： 我和老婆每

天的工作很忙， 不可能根据小学

放学时间接送孩子， 迫于无奈只

能选择午托班。 上学期， 本着离

家近的原则， 我选择了一家午托

班 ，

80

平方米的房子内挤着

50

个孩子， 没有空调， 只有几台电

风扇 ， 几个老师的辅导水平是

“业余中的业余”。 最让我无法忍

受的是午饭和晚饭质量很差， 也

不注意卫生。 无奈之下， 我将孩

子接回了家。 现在我继续为寻找

合适的午托班而烦恼。

网友 【飘雪 】： 现在在学校

附近租一间房子， 放些桌子就可

以开一家午托部了。 这些私人的

午托部我们家长明明知道都是不

合法 、 不合格的 ， 但是没有办

法， 孩子放了学无处去， 待在这

里也比孩子在街上跑要放心一

些。 选择的话， 也只能 “瘸子里

挑将军” 了， 从安全角度考虑选

择一家相对放心的。

网友 【昂昂妈 】： 私人托管

班又贵又差。 我的孩子之前在一

家托管班 ， 一个月要缴

600

元 。

伙食不好， 孩子越吃越瘦。 老师

又不专业， 根本无法辅导孩子的

功课， 对孩子是只看不管。 如果

学校办托管班 ， 家长会比较放

心。

网友 【人间四月天 】： 一些

校外托管班的硬件设施存在一定

的安全隐患， 让人十分担心。 托

管班的房子又旧又小， 有消防器

材设施的寥寥无几。 托管班没有

办理卫生许可证 ， 厨房 、 食物 、

饮水卫生等都难以得到保证。 孩

子在这里， 实在是让家长担心。

网友 【云淡风轻 】： 由于我

和老公的工作都很忙， 只能把才

上一年级的孩子送到学校附近的

午托部 ， 其实对于午托部的实

力 、 师资和资质我们都心知肚

明， 但是不送到那里的话我们也

无法照顾孩子。 每天上班时我都

提心吊胆， 只能常常给孩子打个

电话才算踏实。

网友 【向日葵 】： 现在把孩

子送到午托部， 我不求辅导孩子

功课什么的， 只求孩子中午能有

个吃饭的地方， 能够有人看着不

乱跑， 安安全全的就行了。

网友 【风云小子 】： 我的孩

子在东环路小学上学， 由于我和

老婆的工作原因， 只好中午让儿

子寄宿到旁边的午托部。 有一天

我中午去看望儿子， 谁知道儿子

正和几个孩子在火车道上疯跑

着， 一边的马路上还不时的过着

汽车， 吓得我一身冷汗， 赶紧把

儿子给领走了。

网友 【亮晶晶 】： 我儿子所

在的午托部 ， 每个月要缴纳近

500

元， 可是每餐吃的都是当下

最便宜的菜， 孩子回到家总是喊

饿。 而且午托部的环境和卫生也

令人担忧。 希望有关部门能够规

范一下午托部 ， 只要规范 、 卫

生、 安全， 就无所谓公家还是私

人， 我们家长都会放心把孩子送

过去的。

网友呼吁学校尽快开办午托部

网友 【三月春雨 】： 我觉得

【冰凝梦 】 的这个建议非常好 。

现在外面的托管机构五花八门 ，

不是很放心。 如果学校能增设托

管班， 由校内的老师来看管孩子

并辅导作业， 实为上上策。

网友 【琪琪 】： 我也赞同学

校开办午托部这个建议。 毕竟学

校的环境、 管理以及师资都是很

好的。 把孩子送到学校也是解决

了我们家长的后顾之忧！

网友 【芳馨 】： 现在许多学

校的硬件设施很完善， 有些学校

内有食堂、 学生宿舍。 如果学校

能够把这些设施应用起来， 让孩

子中午能够吃好、 休息好、 学习

好， 那真是让我们家长大大省心

了！

网友 【小马哥 】 ： 说实话 ，

校外的午托部无论是吃喝还是条

件 、 师资都不能让我们家长放

心。 但是针对现在一些家长的工

作原因， 孩子放学后的去向实在

是让人头疼。 如果学校能够开设

一个小小的午托部的话， 那真是

帮我们这些家长解决了后顾之忧

了， 毕竟学校是让家长放心的地

方。

网友 【祥云 】： 我觉得学校

的环境、 师资力量、 设施条件等

都比外面私人的不正规的午托部

好的多， 为什么学校不能开办一

个午托部， 让孩子放学后依然有

一个安全、 健康的地方呢。 我也

同意学校开设午托部。

网友 【乌托邦 】： 现在那些

私人的午托部， 往往是几个人管

理者几十个孩子， 一到放学， 孩

子们跟放羊一样到处乱跑， 十分

不安全。 我也希望我市的中小学

学校能够开办公立的午托部， 这

样我们家长就可以安安心心的把

孩子送到这里， 踏踏实实的工作

了。

我市午托部现状令人担忧

近年来，我市市区各类午托部

如雨后春笋般涌现出来，尤其是城

区几所小学附近都有多家不同规

模的午托部，这些午托部分布于各

小学校园周边的居民楼、门面房等

地，数量之多，令人咋舌。

在市山阳路东环路小学附近

记者看到，大大小小的午托部分布

在学校四周。沿着学校东边的东环

斜街，记者粗略的数了一下，竟有

规模大小不一

6

家午托部。这些午

托部全都设在东环斜街的民房内，

民房的房间、楼道均找不到灭火器

等消防设施，安全隐患十分突出。

中午放学，孩子们被各个午托

部的老师带了回来。记者看到一家

一百多平方米的午托部内容纳了

近四十名孩子， 活动空间非常有

限。三间房和客厅一角摆着供孩子

们午休的高低床，棉絮被褥虽旧也

算干净，在客厅另一边整齐地摆着

吃饭用的桌凳。陆续到来的孩子们

主动排好队，等工作人员给他们盛

饭装菜。而盛饭菜的盆子就随意的

放在地上。当记者问起这家午托部

老师是否能保证孩子的饮食安全

时，一名老师坚定地说：他们每天

都要将餐具在水里煮烫一遍来消

毒， 而这里的老师们身体都很好，

绝对安全。 更让记者担心的是，由

于东环斜街紧挨着铁道，并且铁道

四周没有任何防护网，一些打完饭

的孩子，就三三两两地坐到铁轨上

吃饭，有的孩子还在铁道上追逐打

闹， 而午托部的老师也并未制止，

让人十分担心。

随后记者又走访了多家午托

部，每家都有或多或少的隐患和问

题。 而通过走访记者发现，这些午

托部内所谓的“老师”大多是退休

或下岗的中年妇女，她们一般只负

责接送学生、做饭、监督午休，对孩

子日常的教育、 辅导少之又少，至

于是否持有健康证上岗、是否具备

教师从业资格更是无从知晓。而对

于孩子的饮食卫生、 安全等问题，

午托部的人员也只能以口头保证。

通过记者的这次调查发现我市午

托部所存在的情况令人担忧。在这

里也希望有关部门能够积极行动，

填补管理空白， 加大午托部管理。

让孩子上安全的午托部，让家长真

正的放心！

网友【

litt

】：周日的人民广场，

几个顽皮的少年玩得兴起，干脆上

到广场两旁的立柱上，完全不顾自

己的安危。管理人员多次跑过来劝

阻，他们立即从上面跳下来，可是

等工作人员走远了，他们却再次走

“钢丝”。一个小孩甚至立身走到了

终点，让周围人替他捏把汗。

网友【风无影】：哎，十来岁的

孩子正是贪玩，天不怕地不怕的时

候，希望家人能多教育一下，免得

后悔！

网友【乐天派】：看来家长平时

对孩子的教育十分重要的，看似危

险的行为就要立即阻止，否则酿成

悲剧后悔都来不及了。

网友【落叶】：这两旁的立柱最

高处少说也有四五米吧，孩子一旦

掉下来后果是不堪想象的。另外这

柱子也算是点缀咱们人民广场的

设施，爱护它们也是每个公民的义

务。
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